

MARCHES

AWA... ont obtenu... ont obtenu... ont obtenu...

DETAILED

... 8 00 à 10,00... 8 00 à 9,00... 10 00 à 10,00

LA FERME

... 5 00 à 5 00... 0 00 à 3 00... 0 00 à 4 00

LA VILLA

... 4 50 à 6 00... 4 70 à 4 80... 4 40 à 4 50

LES GIBIERS

... 0 60 à 0 75... 0 40 à 0 50... 0 68 à 0 75

LA VILLA

... 4 75 à 4 90... 4 45 à 4 60... 4 40 à 4 50

LES GIBIERS

... 0 60 à 0 75... 0 40 à 0 50... 0 68 à 0 75

LES GIBIERS

... 0 35 à 0 40... 0 65 à 0 75... 2 00 à 2 50

LES GIBIERS

... 0 80 à 0 85

CONFECTIION A

L'honorable M. Chapleau parlera jeudi prochain à St-Jérôme.

Sir Richard Cartwright a parlé, hier soir à l'Auditorium à Toronto.

L'honorable M. Flynn a refusé la candidature qui lui était offerte dans le comté de Québec.

M. F. L. Morrisset, de l'ÉTENDARD, se présentera comme candidat indépendant dans le comté de L'Assomption.

M. de Fortier, maire de Ste-Justine, a été choisi candidat libéral dans le comté des Deux-Montagnes en opposition à M. Dugas.

M. Tarte écrit dans le CANADIEN qu'il se présente comme candidat conservateur dans le comté de Montserrat, mais que M. Laurier accepte sa candidature.

Les libéraux de Winnipeg ont choisi M. Isaac Campbell pour candidat. Sir Donald Smith sera tout probablement choisi comme candidat conservateur ce soir.

Les conservateurs de St-Jean-N-B. ont ouvert la campagne électorale, hier soir, par une grande assemblée dans le Carleton Hall. L'événement de la soirée a été le discours de Dr Silas Alward, qui est venu déclarer qu'il appuierait le parti conservateur dans la présente lutte. M. le docteur Alward a toujours marché dans les rangs des libéraux. C'est un orateur très éloquent.

LE CLUB MACDONALD Une assemblée des membres de ce club, au nombre d'environ 200, a eu lieu hier soir à la salle occidentale, sous la présidence de M. R. G. Cook. On y a lu et approuvé les amendements à la constitution que les membres ont été appelés à signer.

M. le président a ensuite fait un discours sur les questions politiques du jour et sur les devoirs des membres du club pendant la présente élection. Il a été suivi par M. William Stuart, M. James Johnson, M. Martin, M. Howe, A. E. Frappé, E. Cook et L. P. Brophy.

Le club a ensuite adopté à l'unanimité une motion approuvant la polémique de St-John et Macdonald, et s'est séparé après avoir acclamé les noms de Sir John, du président du club et de M. C. H. Mackintosh.

CONTRE L'USAGE DES CIGARETTES On mande de Trenton que M. Fowler a déposé au Sénat de l'Etat un projet de loi tendant à prohiber tout usage de tabac, par chaque contravention, l'usage et la vente de cigarettes.

Quelques jours de violence ont été vécus dans le comté de New-Jersey comme dans l'Etat de New-York, la loi existante n'est pas appliquée. Et, pourtant l'usage des cigarettes fait presque chaque jour de nouvelles victimes parmi les enfants et les jeunes gens empoisonnant les uns et rendant les autres irrémédiablement fous.

Mais il paraît que ce n'est pas cela qui a poussé le sénateur Fowler, du New-Jersey, à proposer une mesure aussi radicale. Il paraît tout simplement que M. Fowler n'aime pas l'odeur des cigarettes, ou fument avec une telle intensité qu'il est obligé de se tenir dans la chambre haute de New Jersey.

COURRIER DU TEMISKAMING Depuis mon dernier courrier, la température est quelque peu abaissée avec de fortes vents du nord.

Les travaux de la mine d'argent sont en pleine opération et nombre d'engins mineurs sont arrivés toutes les semaines. Les autres travaux de la mine ont été repris par M. John Mann, commis de la compagnie de la Baie d' Hudson, un contrat pour quatre cents cordes de bois de chauffage.

Une quarantaine de tonnes de foin ont aussi été achetées pour les charrues de M. Bronson. Tout cela fait revivre les espérances de nos colons.

Les maux de gorge dont je vous parlais dans mon dernier courrier persistent toujours à visiter nos familles. Tous les cas sont assez bénins, mais il faut presque tous y passer.

Encore un grave accident. Cette fois, c'est au moulin de M. le Capt. Ch. Morin. Pendant que la machine à blanchir le bois (planer) marchait à toute vapeur, un morceau de cette machine du poids de trois bonnes livres se brisa et fut lancé au loin, dans sa course il frappa un jeune homme du nom d'Omier Lambert sur l'arrière de la tête. Le jeune homme tomba et perdit connaissance.

La blessure, quoique d'apparence peu grave ne laisse pas de donner quelque peu d'inquiétude à ses amis, car on craint l'inflammation du cerveau. Espérons que ces craintes ne se réaliseront pas et que le blessé sortira sain et sauf de cet accident.

VIEUX CRIS.

DÉTAILS SUR L'EXPLOSION DE QUÉBEC L'un des blessés, M. François Dion raconte ce qui suit:

Mercredi matin, avec soixante quatorze livres de pression un essai de faire marcher l'engin. On n'y put réussir. Hier matin on décida d'augmenter la pression. Ce que l'on fit, sans obtenir cependant la même réussite. Quelques minutes avant la catastrophe, M. François Dion aperçut que la chaudière grondait.

Craignant quelque explosion, et sous l'influence irrésistible d'un fatal pressentiment, le mécanicien alla se blottir sous l'essieu d'une énorme roue d'air qui pesait sur le moins vingt mille livres. Il avait eu à peine le temps de se cacher sous l'arbre de couche que la bouillie éclata avec un bruit de tonnerre. La colonne chimisée ou la machine, soulevée un instant de sa base à une hauteur de trois ou quatre pieds, retomba sur elle-même et s'écrasa, brisant la brigue, comme un châtelet de cartes, ensevelissant sous la masse de ses débris tout le personnel présent dans la chambre de chauffe.

Dion n'a dû son salut qu'à la roue d'air sur laquelle est venu frapper l'effroyable grêle de briques qui l'ont enseveli sans le tuer. Il conviendrait aussi d'ajouter que M. Dion rapporte qu'on s'était aperçu quelques minutes avant le sinistre, que l'indicateur était gelé, c'est à dire le tuyau conduisant l'eau dans la chaudière.

Remarquons que la chaudière toute entière a défilé, qu'elle avait une épaisseur de près d'un demi-pouce.

Si une plaque d'acier seulement eût été, l'explosion n'eût en lieu que sur un point, la vapeur eût pratiquement été contenue comme l'explique un projet d'artillerie. Mais ici ce n'est plus cela; tout un côté de briques, cent pieds carrés, a été soulevé dans l'espace et s'est abattu en ruine comme une masse de rocher brisée par une gigantesque cartouche de dynamite.

Cour de Police (Présidence de M. O'Gara) Joseph Valiquette, 32, d'Amende de \$2 de frais.

Marie Louise Beauchamp, maison de réputation douteuse, acquittée.

DERNIERE HEURE

L'honorable M. Chapleau parlera jeudi prochain à St-Jérôme.

Sir Richard Cartwright a parlé, hier soir à l'Auditorium à Toronto.

L'honorable M. Flynn a refusé la candidature qui lui était offerte dans le comté de Québec.

M. F. L. Morrisset, de l'ÉTENDARD, se présentera comme candidat indépendant dans le comté de L'Assomption.

M. de Fortier, maire de Ste-Justine, a été choisi candidat libéral dans le comté des Deux-Montagnes en opposition à M. Dugas.

M. Tarte écrit dans le CANADIEN qu'il se présente comme candidat conservateur dans le comté de Montserrat, mais que M. Laurier accepte sa candidature.

Les libéraux de Winnipeg ont choisi M. Isaac Campbell pour candidat. Sir Donald Smith sera tout probablement choisi comme candidat conservateur ce soir.

Les conservateurs de St-Jean-N-B. ont ouvert la campagne électorale, hier soir, par une grande assemblée dans le Carleton Hall. L'événement de la soirée a été le discours de Dr Silas Alward, qui est venu déclarer qu'il appuierait le parti conservateur dans la présente lutte. M. le docteur Alward a toujours marché dans les rangs des libéraux. C'est un orateur très éloquent.

LE CLUB MACDONALD Une assemblée des membres de ce club, au nombre d'environ 200, a eu lieu hier soir à la salle occidentale, sous la présidence de M. R. G. Cook. On y a lu et approuvé les amendements à la constitution que les membres ont été appelés à signer.

M. le président a ensuite fait un discours sur les questions politiques du jour et sur les devoirs des membres du club pendant la présente élection. Il a été suivi par M. William Stuart, M. James Johnson, M. Martin, M. Howe, A. E. Frappé, E. Cook et L. P. Brophy.

Le club a ensuite adopté à l'unanimité une motion approuvant la polémique de St-John et Macdonald, et s'est séparé après avoir acclamé les noms de Sir John, du président du club et de M. C. H. Mackintosh.

CONTRE L'USAGE DES CIGARETTES On mande de Trenton que M. Fowler a déposé au Sénat de l'Etat un projet de loi tendant à prohiber tout usage de tabac, par chaque contravention, l'usage et la vente de cigarettes.

Quelques jours de violence ont été vécus dans le comté de New-Jersey comme dans l'Etat de New-York, la loi existante n'est pas appliquée. Et, pourtant l'usage des cigarettes fait presque chaque jour de nouvelles victimes parmi les enfants et les jeunes gens empoisonnant les uns et rendant les autres irrémédiablement fous.

Mais il paraît que ce n'est pas cela qui a poussé le sénateur Fowler, du New-Jersey, à proposer une mesure aussi radicale. Il paraît tout simplement que M. Fowler n'aime pas l'odeur des cigarettes, ou fument avec une telle intensité qu'il est obligé de se tenir dans la chambre haute de New Jersey.

COURRIER DU TEMISKAMING Depuis mon dernier courrier, la température est quelque peu abaissée avec de fortes vents du nord.

Les travaux de la mine d'argent sont en pleine opération et nombre d'engins mineurs sont arrivés toutes les semaines. Les autres travaux de la mine ont été repris par M. John Mann, commis de la compagnie de la Baie d' Hudson, un contrat pour quatre cents cordes de bois de chauffage.

Une quarantaine de tonnes de foin ont aussi été achetées pour les charrues de M. Bronson. Tout cela fait revivre les espérances de nos colons.

Les maux de gorge dont je vous parlais dans mon dernier courrier persistent toujours à visiter nos familles. Tous les cas sont assez bénins, mais il faut presque tous y passer.

Encore un grave accident. Cette fois, c'est au moulin de M. le Capt. Ch. Morin. Pendant que la machine à blanchir le bois (planer) marchait à toute vapeur, un morceau de cette machine du poids de trois bonnes livres se brisa et fut lancé au loin, dans sa course il frappa un jeune homme du nom d'Omier Lambert sur l'arrière de la tête. Le jeune homme tomba et perdit connaissance.

La blessure, quoique d'apparence peu grave ne laisse pas de donner quelque peu d'inquiétude à ses amis, car on craint l'inflammation du cerveau. Espérons que ces craintes ne se réaliseront pas et que le blessé sortira sain et sauf de cet accident.

VIEUX CRIS.

DÉTAILS SUR L'EXPLOSION DE QUÉBEC L'un des blessés, M. François Dion raconte ce qui suit:

Mercredi matin, avec soixante quatorze livres de pression un essai de faire marcher l'engin. On n'y put réussir. Hier matin on décida d'augmenter la pression. Ce que l'on fit, sans obtenir cependant la même réussite. Quelques minutes avant la catastrophe, M. François Dion aperçut que la chaudière grondait.

Craignant quelque explosion, et sous l'influence irrésistible d'un fatal pressentiment, le mécanicien alla se blottir sous l'essieu d'une énorme roue d'air qui pesait sur le moins vingt mille livres. Il avait eu à peine le temps de se cacher sous l'arbre de couche que la bouillie éclata avec un bruit de tonnerre. La colonne chimisée ou la machine, soulevée un instant de sa base à une hauteur de trois ou quatre pieds, retomba sur elle-même et s'écrasa, brisant la brigue, comme un châtelet de cartes, ensevelissant sous la masse de ses débris tout le personnel présent dans la chambre de chauffe.

Dion n'a dû son salut qu'à la roue d'air sur laquelle est venu frapper l'effroyable grêle de briques qui l'ont enseveli sans le tuer. Il conviendrait aussi d'ajouter que M. Dion rapporte qu'on s'était aperçu quelques minutes avant le sinistre, que l'indicateur était gelé, c'est à dire le tuyau conduisant l'eau dans la chaudière.

Remarquons que la chaudière toute entière a défilé, qu'elle avait une épaisseur de près d'un demi-pouce.

Si une plaque d'acier seulement eût été, l'explosion n'eût en lieu que sur un point, la vapeur eût pratiquement été contenue comme l'explique un projet d'artillerie. Mais ici ce n'est plus cela; tout un côté de briques, cent pieds carrés, a été soulevé dans l'espace et s'est abattu en ruine comme une masse de rocher brisée par une gigantesque cartouche de dynamite.

Cour de Police (Présidence de M. O'Gara) Joseph Valiquette, 32, d'Amende de \$2 de frais.

Marie Louise Beauchamp, maison de réputation douteuse, acquittée.

LES CANDIDATS

PROVINCE DE QUÉBEC

Comités Ministériels Opp. Argenteau... Owers... Mélika... Bago... Dupont... Pilon... Roan... Tachereau... Godbout... Beaulieu... Bergeron... Bevilacqua... Bellechasse... Faucher... Amyot... Berthier... Savigneau... Beauséjour... Bonaventure... Riopel... Clapperton... Brome... Bouchard... St-Jean... Chamblay... J. U. Emard... Prefontaine... Champlain... Carignan... Trudel... Charlevoix... Clouet... Simard... Châteauguay... Craig... Holton... Chicoutimi... Sir A. Caron... Couture... Dorchester... Pelletier... Drummond... Baker... Pelletier... Arthabaska... Lavigne... Gaspé... Jones (Ind.)... Laclède... Huntingdon... McCormick... Serier... Iversville... Richard... Jacques Cartier... Girouard... Madore... Joliette... Nérée... Bevilacqua... Kamouraska... Chapais... Carroll... Laprairie... Pelletier... Doyon... L'Assomption... Oulmet... Gauthier... Lévis... Guay... L'Isle... L. G. Desjardins... Gagné... Montserrat... Bédard... Rivest... Maskinongé... Colombe... Désautels... Mégantic... Fréchet... Turco... Miramichi... Mège... Montcalm... Theriot... Lafortune... Montmagny... Bender... Choquette... Montserrat... Valin... Turie... Montréal-Cent... Bédard... Montréal-Est... Lépine... David... Montréal-Ouest... Smith... Monette... Napierville... Paré... Girard... Ottawa... M. C. McDougall... Devin... Pontiac... Bryson... Murray... Portneuf... Y. V. Vallée... Dillabré... Québec-Cent... Langelier... Québec-Est... Laurier... Québec-Ouest... Héarn... Québec... Frémont... Richmond... Wolfe... Laurier... Richelieu... Sir H. Langens... Rimouski... Sir A. Caron... Fiset... Rouville... Giguault... Brodeur... St-Hyacinthe... Gauthier... St-John's... Arpin... Bonhomme... St-Maurice... Desautels... Loranger... Sherbrooke... Audet... Danjuran... Sherbrooke... Gauthier... Bédard... Soulanges... Bain... Mousseau... Stanstead... Colby... Gémisonville... Grandis... Pouliot... Terrebonne... Chapleau... Trois-Rivières... Langevin... Polette... Deux-Montagnes... Danjuran... West... Danst... Fortier... Verdun... McMillan... Harwood... Verchères... Carrière... Mignault... Yamaska... Yvan... Mignault

DERNIERES NOMINATIONS DANS L'ONTARIO

CONSERVATEURS Frontenac... G. A. Kirkpatrick... Addington... J. W. Bell... North Hastings... M. Powell... North Middlesex... W. H. Hutchins... Ingham... D. Neeson... North Simcoe... D. McCarthy... North York... J. C. Patte... York... J. F. Wood... West Hastings... J. E. Conry... North Perth... S. Hesson... East Simcoe... W. H. Bennett... East Toronto... J. G. Macdonald... West Huron... Robert Porter... West York... W. P. Killackey... East Grey... Dr Sproule... LIBÉRAUX Russell... W. C. Edwards... North Norfolk... John Charlton... East Simcoe... Dr Spohn... West Duhamel... Dr Lanierkin... South Victoria... Mayor Walters... West Huron... M. C. Cameron... North Ontario... James L. Davidson... South Grey... Dr. Lanierkin... South York... David Mills... North Wellington... James McMillan... East Lambton... Richard Stitt... North Simcoe... H. H. Cooke... West Hastings... R. C. Clute... Wellington Centre... Andrew Semple... West Bruce... James Stewart... South Middlesex... James Armstrong

LES ÉCOLES DE BEURRIÈRE

Il paraît qu'il est décidé que des écoles de beurrière vont être créées dans les provinces de l'Ontario, par le gouvernement fédéral, sous la direction du professeur Robertson, directeur de l'agriculture de Guelph, Ont., et comm. général de l'industrie laitière. Si l'on veut faire pour l'industrie du beurre ce que l'on a fait pour l'industrie du fromage, les industriels de la province de l'Ontario ont encore des millions à récolter chaque année.

L'établissement de ces écoles de beurrière peut être vu comme un grand pas en avant pour l'industrie du beurre. On ne peut attendre à ce que cette industrie de bonne qualité puisse être développée par les cultivateurs, chacun en particulier, mais on peut croire, vu l'expérience de la fabrication du fromage qu'une bonne direction uniforme produira des résultats uniformément avantageux. Cela amènera avec le temps la création d'un bureau d'inspection du beurre; ce qui serait un bien.

LES FAILLITES DU CANADA

Il y a quelques temps l'attention du ministre des finances fut frappée par le manque de concordances existant entre les rapports du Duc, Wiman et Cie et ceux de Bradstreet, au sujet du nombre des faillites et du chiffre des passifs du Canada pour l'année 1920. Selon Duc Wiman et Cie le nombre des faillites se serait élevé à 1,828 et le chiffre des passifs à \$17,858,017. D'après Bradstreet il aurait eu 1,620 faillites, donnant \$12,341,000 de passif.

D'après le rapport de Duc Wiman et Cie, il y a eu en 1920, 32 faillites par semaine, ou 362 dans l'année, soit 83 moins que rapporté par la compagnie Bradstreet.

Erastus Wiman déclare qu'il est impossible d'expliquer la différence entre les chiffres donnés par sa compagnie et ceux de la compagnie Bradstreet. Quelques-uns des raisons qui ont obtenu des extensions de paiements sont entrées comme faillites et souvent les faillites de petites compagnies d'endroits éloignés sont entrées par une maison et non par l'autre.

En réponse à M. Roper, M. M. Dunn, Wiman et Cie, ont dit pour expliquer la différence que les faillites de la semaine sont télégraphiquement chaque vendredi, tandis que les rapports trimestriels ou annuels sont faits avec beaucoup plus de soin. Des actes de faillite sont aussi faits par des faillites, ou découvre plus tard que ce ne sont pas des faillites. Il est pratiquement impossible de faire accorder les chiffres.

La publication du rapport n'appartient aucunement à la compagnie et elle ne donne pas les chiffres exacts qui sont publiés par Bradstreet.

M. Roper répond que cette explication est extraordinaire, vu que le rapport annuel pour 1920 donne 280 faillites de plus que les rapports trimestriels, et que ces chiffres, éliminant les actes de faillite qui n'entraînent pas des faillites, ainsi que celles de peu d'importance, il y a une augmentation considérable de fait après avoir bien examiné le rapport qui est publié par Bradstreet.

M. Roper ajoute que c'est depuis deux ans seulement que les chiffres de Duc Wiman et Cie, excèdent ceux de Bradstreet, Autrement c'était le contraire.

NOUVELLES LOCALES

Il y aura séance du conseil de ville lundi soir.

Le comité des règlements s'est assemblé ce soir.

L'union typographique aura une assemblée spéciale ce soir.

Le comité des finances n'est pas assemblé hier soir faute de quorum.

Habitement pour hommes au dessous du prix coutant chez J. M. Quinn, 5174, rue Sussex.

L'honorable M. Dewdney est parti pour les Territoires du Nord-Ouest, hier soir.

Sir John A. Macdonald sera à Toronto lundi et mardi. Il parlera devant une grande assemblée publique mardi soir.

Madame Cyr qui avait été arrêtée pour tenir une maison de réputation douteuse a été remise en liberté à condition qu'elle quitte la ville.

Véritable vente complète maintenant en voie de se faire chez J. M. Quinn, 5104, rue Sussex.

Des habitants de la Pointe à Gatineau disent que le dimanche, dimanche matin, il n'y a pas de flâneurs, ils chassent des scieries MacLaren, du côté de la rivière.

Madame Marie Bergeron a été condamnée, hier, à payer \$50 d'amende ou à passer trois mois en prison pour avoir vendu de la boisson sans licence dans un restaurant qu'elle tient sur la rue Duke.

M. Albert Bradley, officier rapporteur pour le comté de Carleton a commencé, hier à faire le choix des endroits où il fixera les bureaux de vote dans Roberval et Mount Sherwood.

Par-dessus montonnés pour hommes à grand rabais chez J. M. Quinn, 5104, rue Sussex.

Le nommé John Graham accusé d'avoir blessé William Gee, a été amené devant le juge Ross, hier. Il a demandé à subir son procès aux prochaines assises. Il a été remis en liberté sur une caution de \$500.

Le gouverneur général a demandé, aujourd'hui aux autorités médicales l'extradition de James M. Henry, de Windsor, Ont., actuellement en état d'arrestation à Mexico, sur l'accusation d'avoir commis un vol de \$24,000 au préjudice de la Banque de Montréal.

Mario Louise Beauchamp a été condamnée, hier à payer \$100 d'amende ou trois mois de prison pour avoir vendu de la boisson sans licence 45 rue Nelson Victoria. L'édit a été aussi émis contre elle pour la même offense.

Les deux ont un long temps senti le besoin d'un lit qui puisse plier et revenir en sa position normale. The Gold Medal Spring Bed company en produit de tels; un lit qui devrait se trouver dans chaque maison qui veut procurer un bon sommeil de chaque marchand de meubles de la ville. Il y en a déjà des milliers en usage partout on en parle en termes très avantageux.

Une assemblée des orateurs de M. M. Bannerman & Powers a eu lieu, hier après midi. Ces messieurs ont tenu comme raison de leurs embarras certains ouvrages considérables qu'ils ont exécutés à trop bas prix pour M. Eddy et la cité d'Ottawa.

CONSEILS DE LA REINE

Les conseils suivants viennent d'être nommés au conseil de la Reine: Hon. Wm. Pugsley, St. John; Hon. Jos. Mitchell, St. Stephen; C. Doherty, St. John; George F. Gregory, Fredericton; Silas Alward, Jos. Forges, Isaac Jack, St. John; Daniel Jordan, Fredericton; Alf. A. Stockton, St. John; Michael Adams, Newcastle; J. A. Forges, Fredericton; Allen O. East, St. John; J. A. VanWart, Fredericton; C. A. Palmer, St. John et W. Wells, Dorchester, tous du Nouveau Brunswick; T. W. Chesley, Bridgetown; Seymour G. Gouley, Truro; C. R. Smith, Amherst tous de la Nouvelle Écosse; Hon. Neil Macpherson, Charlottetown, Ile du Prince-Édouard.

LES COURSES D'OTTAWA

La grande course ouverte à tous chevaux et sur laquelle il y avait près de \$900 en jeu, a été hier déclarée nulle par les juges après la quatrième reprise, à la suite de certaines irrégularités de la part des jockeys et qui paraissent un peu louches. Voici l'ordre dans lequel les chevaux sont arrivés à la fin de la course: Lady Sheridan, 1 3 3 1; San Jones, 2 1 2 0; Serral George, 3 2 1 0.

Temp. 2,292, 2,300, 2,270, 2,280. L'après-midi a été agréable par le mécanisme de la ville. Temps 24.

Aujourd'hui a lieu la course de consolation pour les chevaux battus.

La course qui a été déclarée nulle, hier, est la course la plus rapide qui ait jamais été courue à Ottawa. On dit que des chevaux ont troté en 2:20, hier à cette course.

LE CHOIX DE M. MCDUGALL

L'assemblée à laquelle M. J. M. McDougall a été choisi, hier, candidat, conservateur pour le comté d'Ottawa, était présidée par M. Fleming. La nomination de M. McDougall a été proposée par M. T. P. Moran, d'Aylmer, et appuyée par M. S. P. Franchot, de Buckingham. Elle a été approuvée unanimement. Étaient présents à cette assemblée les délégués suivants de différentes parties du comté: M. le maire Eddy, M. les échevins O. M. et Joshua Wright, N. E. Cormier, M. D. Cloutier, J. Nadon, P. Bouillane, N. Chabé, ex-Maire de St. André-Avellin, J. B. de Libery, H. N. Babay, N. P. Maire, Ant. Garneau, Z. Desrosiers de Ripon; W. Pambour de Hartwell; F. J. Martin, A. McElroy et Dan McElroy, de Thuro; J. Cogrovo, S. P. Franchot, E. H. Parker, Wm. McLaughlin, Dam Roy, W. Gillies, W. H. Palmer, Jas. Marjais, Jas. Goulet, John McFall, Maire et Capt. Rowell de Buckingham; L. D. Forges, Maire de Montebello; A. C. Dugas de Masson, O. E. Owens de Montebello, Dr C. E. Graham, J. P. Lawson, M. Gagnon, Alex. Moran, Dr Church, M. Dupont, T. Fortin, Alp Gauthier, J. N. Wells, Frs. Manseau, N. Teller, M. Joynt, N. Tetreau, W. McEwan, Hill; Napoleon Glanville, Amable Elie, Beaudry, W. J. Conroy, P. O'Reilly, James Kier, T. P. Moran, Thomas Ritchie, Ant. Perrier, Thomas Syme, T. D. Savers, Geo. Lortie, Ed. Grand, Capt. Ross, Geo. Noël, Alex. Whalen, Dr Church, L. Vies, A. Proulx, Joseph Bell, Wm. Irish, Wm. Griener, A. Raubich, d'Aylmer et plusieurs autres.

Après le choix du candidat l'assemblée a quitté la salle qu'elle tenait et s'est rendue sur la place publique au coin des rues Principale et du Pont, où des discours ont été prononcés par le candidat, par M. Moran, M. Franchot et M. Cormier.

NAISSANCE

En cette ville, ce matin, l'épouse de M. Alf. Desjardins, du Dépt. de l'Agriculture, deux garçons.

AUX

Libres et Indépendants Electeurs

DE LA CITE D'OTTAWA

MESSIEURS,

À la demande d'un très grand nombre de citoyens qui ont voulu laisser parler leur candidat dans la présente élection.

Les électeurs auront donc cette élection à prononcer sur plusieurs questions du plus haut intérêt, dont les principales seront les questions de commerce. Je veux vous faire connaître mes vues sur ce sujet aussi brièvement et aussi clairement que possible.

Après deux années d'étude la politique nationale a prouvé qu'elle avait manqué son but complètement. Elle n'a produit que des combats et la pauvreté, et le gouvernement anxieux de se sauver du désastre a vu le "bonhomme" de Grits, et se prononce carrément pour la réciprocité. Il a découvert, mais trop tard, que notre marché national n'était qu'un piège à la population de 65 millions d'âmes qui habite au sud de la frontière, et non pas des marchés aux inventés par l'imaginaire fertile de politiques en quête d'un voyage aux frais du pays.

Je suis en faveur de la réciprocité en tant que le désigner en faveur de la réciprocité illimitée, ce qui ne signifie pas annexion mais le libre échange de marchandises avec nos voisins des États Unis. Une telle réciprocité serait l'aurore d'une nouvelle ère de prospérité pour le Canada.

Nous sommes actuellement recouvrant une nouvelle impulsion. La stagnation dans le commerce de bois disparaîtrait, les mines des grands lacs et autres parties de pays seraient en exploitation, et leurs produits trouveraient un marché rémunérateur aux États-Unis. Nos chevaux, nos bestiaux et nos produits de la ferme, nous permettraient de chasser des États Unis par le bill McKinley, trouveraient un débouché facile et enrichiraient nos cultivateurs.

Je suis opposé aux monopoles et aux monopoles, et j'appuierai toute législation qui aura pour objet d'améliorer le sort des classes ouvrières. Une législation de ce genre est nécessaire, spécialement lorsque les deux grandes corporations qui contrôlent le trafic de ce pays, le chemin de fer Pacifique et le Grand Tronc ont formé une union, et veulent régir le gouvernement du pays. Vous devez voter qu'un candidat qui ne sera pas disposé à maintenir les corporations, ne soit élu.

Je suis en faveur du maintien des deux langues et des deux religions dans le Manitoba et les territoires du Nord-Ouest. J'appuierai toute mesure qui tendra à la réforme du Sénat. Cette institution telle qu'elle est actuellement constituée n'est plus à moins qu'un asile pour les politiques fourbes.

Jusqu'à présent j'ai été un adepte du parti de la Réforme, mais dans l'élection présente, je ne veux pas être un membre, servile de donner mon vote en faveur de toute mesure qui aura pour objet le bonheur du peuple.

J'ai demeuré parmi vous depuis plus de 40 ans, et j'ai fait mon parti pour développer le commerce de bois de la vallée de l'Ottawa. Ma conduite comme citoyen est devant vous, et j'attends votre jugement avec confiance. Si je suis élu, je serai le représentant de la ville d'Ottawa, je surveillerai attentivement vos intérêts de même que ceux de tout le pays.

J'ai l'honneur d'être Messieurs, Votre obéissant serviteur,

Richard Nagle